



Freiwillige Feuerwehr

Samtgemeinde Scharnebeck

SG-Pressewart



Pressemitteilung 06/2004



Schwarzes Jahr für die Schwerpunkt-Feuerwehr Scharnebeck

Ortsbrandmeister Christian Meyer konnte auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Scharnebeck neben den zahlreich erschienenen Kameraden auch Gäste begrüßen: Samtgemeindebürgermeister Karl Tödter, Bürgermeister Reinhard Sonntag, den Vorsitzenden des Feuerschutzausschusses Matthias Naß, Ordnungsamtsleiter Ralf Hausknecht, den stv. Kreisbrandmeister Torsten Hensel, Gemeindebrandmeister Hermann Ohlmann, Vertreter der DLRG sowie die Ehrenmitglieder der Feuerwehr Scharnebeck.



Ein besonders tragisches Ereignis überschattete die diesjährige Jahreshauptversammlung. Bei einem Erdbeben am Insensee im Februar 2003 verlor ein Kamerad der Wehr sein Leben. Der Großbrand in diesem Jahr, wo das Vereinsheim des DLRG sowie der Kiosk vernichtet wurden, brachte schmerzliche Erinnerungen an das schreckliche Ereignis zurück.



54 Einsätze hatte die Wehr im vergangenen Jahr, davon 18 Brandeinsätze und 29 Hilfe-Einsätze. Der schwerste Einsatz war der Erdbeben am Insensee.

Besonders betonte Meyer den Wohnhausbrand in diesem Jahr, wo Kinder den Brand der Feuerwehr gemeldet hatten. Diese hatten kurz zuvor im Rahmen der Schulbetreuung eine Einweisung in das richtige Verhalten bei Bränden erhalten und konnten dieses Wissen kurz danach erfolgreich umsetzen.



Per 31.12.2003 hat die Ortswehr Scharnebeck 293 Mitglieder, die sich wie folgt zusammensetzt: 4 Ehrenmitglieder, 22 Altersabtlg., 75 Aktive, 32 Jugendfeuerwehr-Mitglieder und 160 Förder-Mitglieder.



In seinem Jahresbericht konnte Gerätewart Dieter Flack feststellen, dass der Fahrzeugpark in Scharnebeck **112 Jahre** jünger als der der Hohnstorf Wehr ist.

In ihren Grußworten gingen Samtgemeindebürgermeister Tödter wie auch Bürgermeister Sonntag auch auf die Vorkommnisse am Insensee ein. Reinhard Sonntag hofft, dass die Samtgemeinde ein Gutachten in Auftrag gibt, welches klären soll, wie es mit dem See weitergeht.



Neu aufgenommen und zur Feuerwehrfrau bzw. Feuerwehrmann befördert wurden:
Melina Selent, Matthias Mundt und Martin Schenk.

Bei den anstehenden **Wahlen** wurden folgende **Funktionsträger** einstimmig gewählt:

Zugführer:	Ralf Harst
Gruppenführer-1:	Udo Schwertfeger
Gruppenführer-3:	Michael Mundt
Gerätewart:	Sebastian Nittner
Schriftführer:	Karolin Schumacher
Sicherheitsbeauftragter:	Hartmut Jäger
Kassenprüfer der Aktiven:	Peter-Richard Diercks



Beförderungen:

Zum Oberfeuerwehrmann: Andreas BÜchse

Zu Hauptfeuerwehrfrau-/mann: Rebecca Martin
Stefan Kerk



Alfred Schmidt

Kay Hannebohm
Dieter Haarbrandt
Dirk Denker
Dirk Wohltorf

Ehrungen:

Für **40jährige** Mitgliedschaft: HFM Gustav Wind und BM Manfred Mundt

Für **25jährige** Mitgliedschaft: HFM Thomas Bürger und HFM Uwe Greinert

Für **25jährige** Fördermitgliedschaft wurden mit einer Ehrennadel und Urkunde ausgezeichnet:

Walter Beck, Thilo Distler, Eckhardt Glinka, Erich Laumer, Karl-Heinz Kuba

Ortsbrandmeister Meyer überreichte Hans-Wilhelm Henties ein Geschenk für seine 19jährige Tätigkeit als Schriftwart. H.-W. Henties hat dieses Amt jetzt aus beruflichen Gründen abgegeben.

Bilder:

pm200406_01.jpg: Martin Schenk, Melina Selent, Matthias Mundt

pm200406_02.jpg: Dieter Haarbrandt, Stefan Kerk, Dirk Denker,
Dirk Wohltorf, Kay Hannebohm, Rebecca Martin

pm200406_03.jpg: Thomas Bürger und Uwe Greinert

pm200406_04.jpg: Gustav Wind mit Hermann Ohlmann

